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Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte três, às quatorze

horas, na sala, do Núcleo de Memória Engenheiro Francisco Martins Bastos – NUME –

prédio do Cidec-Sul da FURG, reuniram-se ordinariamente: O Presidente – o Sr. Péricles

Antônio Fernandes Gonçalves, a Sra. Roberta Herman Mesko, a Sra. Patricia Velozo Vaz, a

Sra. Schelen Scherer de Freitas, a Sra. Elenise Ribes Rickes, a Sra. Cleusa Maria Lucas de

Oliveira, a Sra. Aída Luz Bortheiry Meirelles, o Sr. Mozart Tavares Martins Filho, o Sr.

Humberto Camargo Piccoli, o Sr. Norton Mattos Gianuca, o Sr. Igor Luan Olioni de Oliveira,

a Sra. Eliza Costa, a Sra. Elisângela Gorete Fantinel, o Sr. Fabio Madeira Peres, a sra. Tatiane

dos Santos Duarte Troca, o Sr Osmar Olinto Moller Junior, a Sra. Adriana Dias Silveira, o Sr.

Norton Mattos Gianuca. Justificaram a ausência o Sr. Clériston Ribeiro Ramos, a Sra. Gisele

da Silva Azevedo, a Sra. Renata Noble, a Sra. Roberta Pinto Medeiros, o Sr. Cláudio Paz de

Lima, o Sr. Jerônimo Maiorca, a Sra Verena Schimidt Baldoni, a Sra. Luciana Antônia Vaz

Correa, a Sra. Roseli Marise Alves de Souza, a Sra. Aline Nardes dos Santos, a Sra. Rosane

Borges Leite. A pauta da reunião teve como debate: Aprovação das Atas n°05/2023;

Avaliação da participação do NuMe no aniversário da FURG; Informações sobre a tramitação

do documento de atualização do regimento do NuMe; Visita ao IFRS-Numem; Assuntos

Gerais. O Presidente iniciou a reunião saudando todas e todos que estavam presentes e logo

após, solicitou a ratificação da ata 05/2023, e em seguida a ata foi aprovada. O segundo ponto

foi a análise da avaliação da participação do NuMe no aniversário da FURG, a Sra. Roberta

informou sobre a participação da trilha multicultural, estando o NuMe presente entre 09h da

manhã até as 19h. Entendeu que houve pouco público, mas quem passou pelo espaço, gostou

bastante, demonstrando curiosidade, assim, salientando a presença do NuMe nesses eventos,

entretanto é importante avaliar a forma de participação, pois outras atividades do aniversário

foram embora antes do turno da noite, resultando em poucos entretenimentos e integrantes do

turno da noite, sendo o NuMe um dos poucos que cumpriram este horário. Sobre informações

referente à tramitação do documento de atualização do regimento do NuMe, o Presidente

informou que o Pró-Reitor da ProExc encaminhou o documento ao Gabinete para que então o

mesmo fizesse uma indicação para tramitação ao Consun. O Sr. Mozart Tavares Filho

ressaltou a importância de ter entregue o regimento em mãos ao Pró - Reitor de Extensão e



Cultura, ressaltando o auxílio da Reitoria na tramitação do documento. O Presidente salientou

a importância de se realizar a visita ao IFRS-Numem. A Sra. Roberta Mesko ressaltou que o

Sr. Jeronimo do IFRS está tentando criar um ponto de memória e, portanto, aguardando a

visita do NuMe para atender aos requisitos do edital do IBRAM. Em relação a assuntos

gerais, o Presidente informou que em razão de compromisso profissional não terá como ir à

comemoração do aniversário do Museu Oceanográfico da FURG, mas que o senhor Mozart

Tavares Filho comparecerá e representará o Nume. O Presidente informou também que um

grupo de aposentados se disporá a vir ao NuMe para fazer a identificação das fotos,

ressaltando que o acervo contém milhares de fotografias. A Sra. Elizângela Gorete Fantinel

ressaltou que as bolsistas estão fazendo a organização das fotografias, começando pela

Oceanologia e outras escolas mais antigas. Foi apresentada a aluna Roberta, que está

participando do projeto para localização e identificação das pessoas nas fotografias. O Sr.

Mozart Tavares Filho ressaltou a importância de divulgar a reunião de identificação das fotos

para mais pessoas que tenham interesse em vir e analisar. A Sra. Roberta Herman Mesko

ressaltou a criação da Comissão de Acervo. Informou que hoje o NuMe possui em seu acervo

cerca de 8.000 fotos; alguns documentos serão encaminhados para o Arquivo Geral, após

tratativas e avaliação da comissão de acervo; está se aguardando, também, a instalação de

software para esses registros. Ressaltou que o NuMe quer estar de forma mais atuante nos

demais Campi. Ressaltou que estão em tratativas para criar o site do Nume. O Sr. Fábio

Madeira Peres ressaltou que é a primeira vez que conseguiu participar da reunião do Nume.

Sobre a questão que envolve o software, informou que existem estudos que precisam ser

realizados para o seu uso e que em breve será analisado junto ao comitê da área tecnológica.

Também foram apresentados os servidores da FURG que fazem parte do Conselho do NuMe

aos novos membros. O Sr. Mozart ressaltou a importância da criação do site e também das

reuniões que vêm sendo discutidas com a Secom para criação de dois vídeos institucionais

para serem colocados em exposições e eventos. Também relatou a avaliação de fitas K7, VHS

e Super8 que foram doadas pela Secom; em razão disso será contratado um profissional para

analisar o material e recuperar o conteúdo para o NuMe; ressaltou também que a FURG tem

o Museu da Comunicação, mas que ele é direcionado a toda comunidade, não só sobre

atividades da FURG e que em razão disso há pretensão de incluir atividades de extensão

dentro do Museu. A Sra. Adriana Dias Silveira informou que estão buscando trazer os fatos

históricos relativos às outorgas de grau e que uma normativa está tratando sobre assuntos

correlatos; contudo, não conseguiram abordar o que poderá ser feito com os quadros de

formatura. A Sra. Schelen ressaltou que não havia nada sobre o curso de História; contudo, o



professor Jussemar encaminhou um livro contando a história dos últimos 30 anos do Curso.

O Presidente informou que o programa Nume em Foco retornou a programação da Rádio

FURG. Nada mais havendo a ser tratado, eu, Roberta Herman Mesko, lavrei a presente ata

que, após lida e aprovada pelo Presidente e integrantes da reunião, foi assinada.x.x.x.x.x.

Péricles A.F. Gonçalves Oswaldo Barbosa

Presidente Vice-Presidente
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